Bidebieta convoca a todos contra la droga

El próximo 20 de julio está convocada una manifestación contra el tráfico de estupefacientes a la que se invita «a todos los barrios que sufren el mismo problema que el nuestro», así como una huelga general

SAN SEBASTIAN. DV

El barrio donostiarra de Bidebieta se manifestará el próximo sábado día 20 contra el tráfico de drogas. Esta manifestación, que irá acompañada por otra convocatoria para que se realice una huelga general, es una iniciativa de la Coordinadora contra el Tráfico de Droga de Bidebieta y está dirigida a todos los donostiarras, «a todos los barrios que sufren el mismo problema que el nuestro».

El objetivo es superar en número a las 5.000 personas que recorrieron las calles del barrio para protestar y denunciar el problema hace 18 meses. «Somos un barrio con una gran concentración de población, mayoritariamente trabajadora, que sufre unos altos índices de paro, sobre todo en el sector juvenil, que junto a la zona de Altza, mantiene las más altas cotas en materia de desempleo. Y esto, junto a otros factores, trae como consecuencia la escandalosa irrupción de la droga en nuestra vida social y todo lo que esto conlleva: destrucción física y mental de los toxicómanos, marginación y degradación de la convivencia».

«Bidebieta es un paraíso para los traficantes»

Según la Coordinadora, «Bidebieta es un paraíso para el tráfico de droga». «Aquí se viene a comprar o vender con absoluta tranquilidad, creando una impotencia y un rechazo general por parte de los vecinos,



Los vecinos de este barrio se han movilizado en otras ocasiones contra el tráfico de drogas. (Foto Usoz)

que nos hemos movilizado y estallado en contra de este problema. Pero su resolución es difícil y el tráfico no desaparece».

Un grupo de jóvenes realizó un llamamiento a los vecinos y se creó la Coordinadora que convoca la manifestación. «Y tras la reunión del pasado día 5 de julio en el Caserío Moneda, con un lleno total en el

salón, se aprobó por unanimidad la convocatoria de manifestación y una invitación a los comerciantes para que cierren los establecimientos, tratando de implicar a todos los vecinos, a las asociaciones, a las familias de los afectados...»

Aseguran que continuarán con su trabajo, «que pretende dar una respuesta adecuada a este problema y contar para ello con la colaborad de todos». «Hacemos también llamamiento a todas las institucio para exigir una mayor implicación sus acciones contra el tráfico, como planificar más esfuerzos er programas de prevención, rehab ción y reinserción para los afe dos».